

053	UTBM Service communication	L'Est Républicain	9 octobre 2020
		Région	Masques Décathlon - Hôpital

« Pas anodin si je viens visiter l'hôpital de Trévenans »

Trois ans et demi après son ouverture, l'hôpital Nord Franche-Comté va enfin être inauguré. La visite du ministre de la Santé intervient après un printemps pénible pour le personnel de l'établissement, en première ligne du fait de sa proximité avec Mulhouse. « Ce n'est pas anodin si je viens visiter cet hôpital », explique Olivier Véran. Au-delà des dégâts importants causés par la première vague dans le Nord Franche-Comté, le ministre entend aussi saluer l'engagement des soignants de l'HNFC... et leur ingéniosité. Comme lors de l'utilisation de masques de plongée Decathlon. « Je suis passionné par l'innovation en santé. J'aime aller au contact des acteurs de terrain pour comprendre comment ils ont géré cette crise. Ils ont souvent des conseils à donner et je peux vous dire que je les écoute », dit le ministre, qui a aussi apprécié les essais réalisés à Trévenans avec un médicament prometteur, le tocilizumab, qui n'a finalement pas été retenu après des études poussées. « C'est le propre du



Trois ans et demi après son ouverture, l'hôpital Nord Franche-Comté sera inauguré par Olivier Véran ce vendredi. Photo ER/Lionel VADAM

médecin de s'impliquer, les médecins sont aussi des chercheurs, ils ont l'expertise de la maladie, ils sentent les choses. »

Un hommage, concret, qu'Olivier Véran pourra renouveler face aux principaux intéressés ce vendredi à Trévenans.